
Erasmus en Dornbirn


Aquí os cuento mi experiencia del Erasmus en la ciudad austriaca de Dornbirn y mi opinión sobre 
la universidad. El intercambio lo hice el segundo cuatrimestre del curso 2017-2018 y en la carrera 
de informática.


LA CIUDAD 

Dornbirn se puede considerar más bien como un pueblo grande, ya que ni es de gran tamaño ni 
tiene todas las facilidades de ocio que una ciudad grande tendría. La región esta compuesta por 
pueblos como este a poca distancia unos de otros, allí se utiliza el tren a diario para moverse y es 
muy cómodo y rápido.

Es un lugar tranquilo y sin demasiado movimiento, pero estando de Erasmus vas a estar en el 
centro de toda actividad. Los viernes y sábados en los momentos de fiesta estarás en el bar Mr 
Jones. Es el sitio al que ir y todo el mundo va allí. Después si quieres seguir de fiesta irás a la 
pequeña discoteca Vakanz. Esta todo en la plaza de la ciudad y hay muy buen ambiente. Para los 
momentos de actividades lo más común es coger una ruta y dar un paseo por las montañas. Hay 
rutas que puedes hacer en 20 minutos y hay rutas de 4h de ida mas 4 de vuelta. Hagas la que 
hagas va a merecer la pena por las vistas y el panorama. Los meses de invierno hay mucha nieve 
y es el lugar perfecto para esquiar, aunque no sepas te vas a juntar con muchos otros que 
tampoco han esquiado nunca así que tendrás a gente de tu nivel. A parte de esto hay muchos 
otros sitios que ver y cosas que hacer, en mi caso unas de las que hice fue visitar una especie de 
reserva animal en Fieldkirch, ir a un circuito de karts, alquilar una moto para rodar por las 
montañas, ir al lago Constanza… Depende de tus gustos harás unas u otras pero seguro que 
encuentras cosas que te gusten.

En resumen el lugar es un pintoresco sitio tradicional austriaco lleno de encanto y con actividades 
que hacer de sobra.


LA UNIVERSIDAD 
FHVorarlberg es una universidad técnica cargada de prestaciones. Según entré lo que más me 
llamo la atención fue la calidad y cantidad de herramientas que ofrecen para el alumno. Desde los 
mismos ordenadores de las salas de ordenadores hasta los autómatas de las salas de 
mecatrónica. Tendrás a tu disposición todo lo que necesites y además con tu tarjeta puedes 
entrar a la universidad 24/7.

En cuanto a profesores y asignaturas, tienen un método de enseñanza muy abierto. Te hacen una 
introducción a la asignatura y te dan los conocimientos básicos del tema para que seas capaz de 
empezar a trabajar por tu cuenta y a partir de ahí eres tú quien tiene que aprender y aplicarse por 
si solo. Los profesores te guían en todo el camino y te ayudan. Se portan muy bien y si eres 
estudiante de intercambio siempre tienden a ayudar algo mas. En mi caso, las asignaturas me 
llevaron más trabajo del que esperaba, no es extremadamente complejo pero si que tendrás que 
trabajar. En cuanto a las notas, se portan bien y es fácil que acabes consiguiendo buenas notas.


LA VIVENCIA 
Lo vas a leer en todas las valoraciones que veas, la experiencia de Erasmus es algo único que no 
se puede describir con palabras, es algo que por mucho que escuches que es impresionante no 
lo vas a comprender hasta que no estes allí. Juntarte con gente de todos los paises del mundo, 
viajar con ellos, vivir tu solo en casa, estudiar en un ambiente nuevo cargado de energía.. Es una 
magia que no puedes ver de otra forma.


LA RESIDENCIA 
A dia de hoy en 2018 hay 2 residencias, kolpinhaus y sebastianstrasse. Sin duda la que os 
recomiendo es Sebastianstrasse. Si bien es algo mas cara es mejor desde todos los puntos de 
vista. Es una residencia sin bedel ni encargado, es decir, en la residencia solo hay estudiantes y 
esto trae una libertad muy grande. Cada apartamento tiene su cocina y baño. Hay una sala 
común en la que siempre hay gente con la que te puedes juntar y donde se hacen la mayoría de 
fiestas y vienen los de la residencia de kolpinhaus. El ambiente en general es mejor porque todos 
entran al piso de todos y es una convivencia muy buena. En cambio kolpinhaus es una gran 
residencia con muchísimas habitaciones y es porque esta habitada por personas mayores, 



personas en desintoxicación y personas con problemas económicos. También hay buena 
convivencia y no hay problemas de ningún tipo, pero no hay esa cercanía que encuentras en 
sebastianstrasse.


En resumen, todos los aspectos del Erasmus me han gustado y me ha parecido una experiencia 
perfecta en el sitio adecuado.


